

## **Gesagt ist gesagt...**

Geschrieben von: DL  
Montag, 05. März 2012 um 10:50

---

**... von Johann Hinnemann zum Tragen eines Helmes statt des Zylinders in der Dressur:**

**„Nicht der Helm, sondern der Zylinder gehört zur offiziellen Kleidung eines Reiters in den höchsten Klassen der Dressur. Gegen das Tragen eines Helms im Training ist nichts einzuwerfen, doch Gehorsam ist schließlich das oberste Gebot der Ausbildung eines Dressurpferdes, und da passt ein Helm in der Prüfung nicht unbedingt“ (Johann Hinnemann, 63, Reitmeister und einer der anerkanntesten internationalen Trainer)**